



2019年度キッズ巡回サッカー教室・キッズたより

(一社) 山梨県サッカー協会/ヴァンフォーレ甲府



富士保育園 (富士吉田市)

参加園児数45名

2019年 5月 20日 月曜日 開催



～たけのこコーチから～

みんな明るく楽しく元気よくサッカーをしてくれてコーチ達も嬉しかったです。

また一緒にサッカーができることを楽しみにしています。

そして、ヴァンフォーレ甲府の応援も是非来てください。

中銀スタジアムで待っています！



～ゆうこ先生・ひかり先生・ゆきこせんせいから～

今日のサッカー教室。さわやかな五月晴れのもととても楽しいひと時を過ごすことができました。今年の年長児は戸外あそびが大好きな子たちです。日ごろからボール遊びも良くしていましたが今日はコーチの皆さんの楽しい指導の下サッカーをより本格的に体験することができました。

サッカーを日ごろから習っている子も数名いますがその子達は得意げにボールを蹴り自信を深めたことと思いますし、初めてサッカーに親しんだ子たちもサッカーの楽しさを十分味わうことができました。今後も日々の保育のなかでサッカーを取り入れてこどもたちにスポーツの楽しさ、サッカーの楽しさ、仲間と行うことの楽しさを体験させていきたいと思ひます。今日はありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会